



開物成務

ようこそおもちゃランドへ～2年生～

楽しい「おもちゃランド」が開成小学校に完成し、2年生が1年生を招待してくれました。2年生は、昨年、その時の2年生（今の3年生）から招待を受け、楽しい思い出をつくっていました。今度は自分たちの番と、招待状を1年生に送るなど、はりきって準備をすすめていました。

12月3日（金）は、いよいよおもちゃランドの日。「しゃてき」「魚つり」「めいろ」「ボーリング」「わなげ」「くじ」「エアホッケー」など、工夫されたゲームがたくさん！！1年生は、歓声をあげながら、おもちゃランドを楽しんでいました。おもちゃランド大成功です。1年生、楽しかったね。2年生、ありがとう！！



2年生校外学習 IN ムシテック

12月10日（金）、延期となっていた2年生の校外学習を行いました。行先は「ムシテック」です。展示見学・クイズやサイエンスショー、ビーカーポップコーンなど、普段なかなかできない活動を体験してきました。子どもたちはムシテックの1日を満喫し、楽しく校外学習を終えることができました。



教育相談 ご来校ありがとうございました。

11月30日（火）より12月8日（水）の日程で、教育相談を実施いたしました。2学期の子どもたちの成長やがんばりについて、保護者の方とお話しさせていただき、とても有意義な時間とすることができました。教育相

談を通して感じられたお子さんの成長やがんばりをご家庭では是非ほめていただきたいと思います。学校でもお話しいただいたことを今後の教育活動に生かして参ります。お忙しいところ誠にありがとうございました。

「開成よむぞーさん」による読み聞かせ

12月1日(水)、「開成よむぞーさん」に来ていただき、今回は朝の時間には、5年生を対象に読み聞かせを、業間の時間には、2年3組を対象に、お話を開いてくださいました。

芸術鑑賞教室を実施しました

12月8日(水)の3校時に1、2年生、9日(木)の2校時に3、4年生、3校時に5、6年生と、2日間に渡って芸術鑑賞教室を実施しました。場所は体育館です。

今年は音楽。小林さん、井上さんの2名による「アンサンブル笛木琴」です。井上さんは合唱部のピアノ伴奏でお世話になっています。ピアノ、フルート、マリンバのすてきなしらべが体育館に響きわたり、子どもたちは、演奏に引き込まれていました。



アンバー先生ありがとう！フィリップ先生よろしくお願ひします

AETの先生の配置換えにより、12月10日(金)はアンバー先生と英語を学ぶ最終日でした。アンバー先生は、いつも楽しく英語の授業をしてくださり、子どもたちは英語の授業を楽しみにしていました。アンバー先生、ありがとうございました。次回からは、フィリップ先生と一緒に英語の授業となります。フィリップ先生は、既にアンバー先生と一緒に来て授業に参加してくれていました。フィリップ先生との英語の授業も楽しみです。



アンバー先生からフィリップ先生へバトンパス

【寒さ対策】朝夕の冷え込みは冬到来を感じさせます。体調をくずさないよう「マスクの着用」「手洗い・うがい」に加え、「衣服の調整」「十分な栄養・睡眠」などにもご配慮ください。また、登校時にポケットに手を入れて歩く子を見かけます。転倒した際に危険ですので「手袋」の着用をお願いします。